DAS TAGEBUCH ZUR CHARBO-FAHRT

Samstag, 31.03.07

Nach einer sehr amüsanten Busfahrt, in der wir nicht im "Middlgang" stehen durften, wurden wir schon am Ortseingang mit einem Wilkommensbanner herzlich begrüßt. Im MdA, dem Vereinshaus, wurden wir anschließend unseren Gastfamilien vorgestellt. Der restliche Abend stand zur freien Verfügung, die bei den Meisten jedoch zum ausschlafen genutzt wurde.

Sonntag, 01.04.07

Auch am Sonntag konnten die Gastfamilien und Austauschpartner selber entscheiden, was sie zusammen unternehmen mochten. Zum Teil verabredeten sich einige deutsche sowie auch französische Jugendliche zum Bowlen in Lyon.

Am Abend trafen wir uns alle zusammen noch einmal im MdA zu einem kleinen Snack und Vorführung von einigen Franzosen.

Montag, 02.04.07

Der Montagvormittag begann mit den Projektarbeiten für die Zeitschrift anlässlich des 30jährigen Jubiläums der Partnerschaft zwischen Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains.
Danach hatten wir das Vergnügen mit einer Führung durch die Mülltrennungsanlage. Dort
konnten wir uns endlich mal von unserer Schokoladenseite =) zeigen. Aber ehrlich gesagt, war
es wirklich nicht einfach neben dem Lärm der Maschinen und den interessanten
Führungsmethoden leise zu sein. So beschäftigten wir uns anderweitig.
Diesen Abend verbrachten Einige im Kino. Der Film " Das Leben der Anderen" wurde auf
deutsch mit französischem Untertitel ausgestrahlt.

Dienstag, 03.04.07

Nach einem herzerfrischenden Besuch in der Grundschule von Charbonnières-les-Bains, wo wir in die Klasse aufgeteilt wurden, um uns den Fragen der französischen Grundschülern zu stellen, fuhren wir weiter in den Freizeitpark Salva Terra in Haute Rivoire.

Hier hatten wir die Möglichkeit verrückte und zugleich mächtige Schwertkämpfe aus zu üben. Mit lauten "hut hut" Geschrei versuchten wir unseren Gegnern Angst einzujagen. Mit der "Einnahme" des Dorfes, durften wir uns an mittelalterlichen Instrumenten und Spielen versuchen.

Da das Wetter nicht mitspielte, war es sehr matschig, was man an unseren Schuhen und Hosen erkennen konnte. Natürlich musste der geliebte "Middlgang" im Bus sauber bleiben und deswegen wurden alle Schuhe auf Befehl des Busfahrers im Gepäckraum verstaut. Voilà, kostenlose Käsetheke im Bus.

Ein paar Franzosen nahmen ihre Austauschpartner auf eine Kneipentour mit nach Lyon, wo auch das Spiel Bayern gegen Mailand verfolgt wurde.

Mittwoch, 04.04.07

Zu Beginn muss man wissen, dass das Wetter an diesem Tag leider außerordentlich kalt und windig war, was wir bei einer Stadtführung durch das alte Lyon alle spüren konnten. Insgesamt war diese Führung wirklich interessant gestaltet. Zum Abschluss genossen wir alle ein typisch, französisches Essen im "Le Palais Saint-Jean". Danach war eine viel zu kurze Stunde "zeit zum Shoppen" im Pardieu.

Der restliche Abend wurde wieder in den Gastfamilien verbracht.

Donnerstag, 05.04.07

Der Donnerstag wurde für die Projektarbeiten genutzt. Nebenbei konnte man seine Kreativität beim Töpfern ausleben.

Am Nachmittag tobten wir uns bei Basketball, Fußball und der französische Form von Völkerball aus.

Partystimmung kam dann am Abend auf. Stripeinlagen zu "YMCA", erste Küsse und kurze

Kleider, ein DJ mit seltsamer Musikauswahl, Buffet, nette Gespräche über alles und jeden und viel Spaß prägten den Abend.

Freitag, 06.04.07

Ja, da war die Woche schon wieder vorbei... Noch schnell ein kleines gemeinsames Frühstück im MdA, dann hieß es Abschied nehmen. Wir hatten so wahnsinnig viel Spaß, haben unglaublich nette Leute kennen gelernt und hatten keine Lust uns wieder 12 Stunden in den Bus zu setzen. Der Abschied ist uns allen schwer gefallen, letzte Küsse und Versprechungen. Die Fahrt ins heimische Bad Abbach löste bei uns gemischte Gefühle aus, es wurde geweint gelacht und geredet, bis wir wieder an der OMV-Tankstelle angekommen waren und unseren Eltern in die Arme fielen.

By se iris and se viki and se jo

Fahrt der Jugendlichen nach Charbonnières 2007

Neben verschiedenen **Ausflügen in das Umland von Charbonnières-les-Bains** haben wir mit dem französischen Partnerschaftskomitees im Hinblick auf die 30-Jahr-Feier der Städtepartnerschaft im Jahr 2008 eine "**Projektarbeit**" in das Programm mit aufgenommen.

Unter der Leitung der beiden Komitees soll 2007 und 2008 von den bayerischen und französischen Jugendlichen eine Zeitung mit dem Thema "Wie sich das Leben in Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains in den letzten 30 Jahren entwickelt hat" erstellt werden.

Interessierte Jugendliche sind außerdem dazu eingeladen, über den Aufenthalt im April 2007 in Charbonnières-les-Bains hinaus, an der Herstellung der Zeitung mitzuwirken. Ein Treffen in den Herbstferien 2007 in Straßburg mit den ebenfalls am Projekt arbeitenden französischen Jugendlichen, ist sicherlich ein weiterer Anreiz, sich hier aktiv zu beteiligen.

Wir würden uns daher freuen, wenn sich die Bad Abbacher Jugendlichen aktiv am Jugendaustausch beteiligen und hoffen auf zahlreiche Anmeldungen zur Fahrt nach Charbonnières-les-Bains.

Voraussichtliches Programm

Stand: 15.03.2007

Samstag 31. März 2007

Abfahrt um **06:00 Uhr am Parkplatz gegenüber der OMV-Tankstelle beim Kurpark**. Bitte ca. 05:45 Uhr kommen!

Gegen 18 Uhr: Ankunft beim Vereinshaus. Begrüßung, Zuteilung an die Gastfamilien.

Sonntag 1. April 2007

Tag zur freien Verfügung mit den Gastfamilien. Um 18 Uhr: Bei schönem Wetter, Treffpunkt im Park Lacroix Laval (ansonsten im Vereinhaus) - Musik und Jonglieren.

Montag 2. April 2007

Treffpunkt: 9 Uhr - Vereinhaus

Präsentation unseres Projekts - Gruppenzuteilung -Beginn der Projektarbeiten

Picknick (individuell mitgebracht)

Besuch einer Mülltrennungsanlage in Rillieux. Der Besuch der Polizeischule muss leider entfallen.

Dienstag 3. April 2007

Salva Terra "Park über das Thema Mittelalter" in Haute-Rivoire

Mittwoch 4. April 2007

9.30 Uhr: Treffpunkt Place Bad Abbach; mit Bus nach **Lyon Geführter Rundgang** "von Fourviere bis Saint Jean" 12 Uhr: Mittagessen in einem Lokal der Altstadt. Anschließend bis 16 Uhr: Zeit zur freien Verfügung 16.30 bis 18.30 Uhr: Im Vereinshaus -**Arbeit am Projekt**

Donnerstag 5. April 2007

9.30 Uhr: **Sportliche Wettkämpfe und Spiele** - Gruppenarbeit am Projekt - Beschildern des Maibaums

Verpflegung individuell mitgebracht

Ende gegen 16.30 Uhr

19 Uhr: Abschiedsfest im Vereinhaus

Freitag 6. April 2007

8 Uhr: Vereinshaus; Frühstück und anschließend Abreise. Rückkehr am Abend voraussichtlich gegen 20 Uhr.

Der Unkostenbeitrag für die Fahrt beträgt 50 EUR.

Noch Fragen?

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Herrn Gimmel (Kontakt)